

Schülerbeförderung Villingen – Mönchweiler – Königsfeld

Liebe Eltern,

vom Landratsamt Schwarzwald-Baar-Kreis erhielten wir heute die Information, dass die Abfahrtszeiten der Busse ab Villingen Bahnhof geändert werden.

Bitte beachten Sie, dass bereits ab Montag, **den 23.11.2020** die Busse von Villingen nach Königsfeld früher abfahren!

Mit der früheren Abfahrtszeit sollen die Busse nun pünktlich in Königsfeld ankommen und eine bessere Verteilung der Schülerinnen und Schüler auf die angebotenen drei Fahrten erreicht werden.

Zusätzlich gibt es noch den im Fahrplan nicht veröffentlichen Verstärkerbus um 07:23 Uhr ab Villingen Bahnhof, der direkt nach Mönchweiler Haltestelle Hindenburgstraße und von dort auch direkt zum Busbahnhof in Königsfeld fährt.

Für Rückfragen steht Ihnen Frau Wockenfuß gerne dienstags – freitags von 8.00 Uhr – 12.00 Uhr unter Tel. 07725 / 9381 15 zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Beate Biederbeck Oberstudiendirektorin i.K. Pädagogische Gesamtleiterin

Birdelle

Schulleiterin